

## 10期1グループの集まり

「誰もが参加できる、楽しくて長く続くゆるいつながり」をモットーに私達1グループは四季折々の行事、花見や旅行を楽しんできました。

コロナ禍でそんなつながりも中断されたもののリモートによる忘年会を一度開催。今年3月の大島椿旅行で女子会は賑わいました。

1グループの特長として、運営委員を「あいうえお」順の持ち回りで、皆が平等に経験しています。CCクラブの組織を理解し関心をもち、グループ内での情報共有や疑問点を活発に交わしています。



感染者が減った時に女子会で伊豆大島へ

現在11名の希望者でグループラインを作り、総会やカフェ活動へのお誘い、まち散歩、近況報告などに利用しています。

また、本年度運営方針を決める際に1グループとして提案した「昔遊びの継承」活動についてグループとしてバックアップしていきます。

(投稿者：金原智子)



総会・講演会で運営協力



お手玉作りにも参加

## 10期2グループの集まり

この2年あまり、コロナ自粛で、月1回第2土曜日にzoomミーティングを継続して活動してきましたが、5月9日は久しぶりに八芳園のTrush Caféでランチミーティングを実施しました。

会場は、天井も高く、席と席の間も十分に取っており、安心してマスクを外して会食出来ました。八芳園は、つつじの盛りは過ぎていましたが、緑も濃く、結婚式ラッシュでにぎわっていました。

CCの部会報告を聞き、近況報告等で歓談をしたメンバーの中に、57年前の4月、この八芳園の桜満開の下で結婚式を挙げたという方がいらしゃって、人生を語ったり、思い思いのひと時を過ごし、直接会って話をする喜びを感じました。

(投稿者：大沼礼子)

